

TOUT POUR LES ADOS

**Découvrir, accueillir et soutenir les jeunes en difficulté ?
Païdos, association reconnue d'utilité publique, est là pour ça.**

Fondé en 1996 par Nicolas Liengme, pédopsychiatre d'origine argentine, et François Guisan, environnementaliste, ce lieu de contact et de rencontres interculturelles, entièrement bénévole au début, accueille chaque semaine dans son Atelier des bricolos (bricolos@paidos.org) et sur des projets jeunes une trentaine d'enfants migrants, de nombreux petits Genevois et jusqu'à dix-huit ados en rupture dans son Centre psychopédagogique pour adolescents (ccpa@paidos.org). Aujourd'hui, une dizaine de pros de la santé (il y a entre autres des médecins, psychologues, pédagogues), outre un engagement titanesque sur le terrain, mènent des observations sur les ados et les phénomènes de rupture, récoltent des témoignages écrits, enregistrés ou filmés, analysent des données et publient régulièrement des rapports d'observation. Les objectifs de cette ONG (Organisation non gouvernementale) ? Inscrire notamment les résultats de ses observations et de son travail au sein d'une réflexion qui devrait permettre d'apporter des outils visant à améliorer la prévention jeunesse et les diverses prises en charge des jeunes en souffrance. Afin d'éviter les phénomènes d'exclusion parfois si douloureux à l'adolescence, et de permettre aux jeunes, en restant dans le coup, de prendre leur destinée en main.

Monique Stidel

*Païdos, rue de la Servette 20, CP 217
1211 Genève 16, www.paidos.org*